



**Biographie du maréchal-des-logis Damien NOBLET
511^e régiment du train - AUXONNE**

Né le 15 juin 1984 à MARSEILLE, le maréchal-des-logis Damien NOBLET aura servi la France durant près de douze ans.

Il s'engage le 4 mai 2004 en tant qu'engagé volontaire de l'armée de Terre au titre du 515^e régiment du train. Affecté à l'escadron de circulation routière en tant qu'agent de circulation routière, il fait preuve dès ses débuts d'un investissement total dans toutes les missions qui lui sont confiées.

Particulièrement disponible, il est projeté successivement au Kosovo de mai à juin 2005, puis de nouveau de septembre 2005 à janvier 2006, en Côte-d'Ivoire en 2007, au Liban en 2008, au Sénégal et aux Emirats Arabes Unis en 2010. Lors de chaque opération ou mission, il se distingue par un dévouement entier et par un sens particulièrement élevé du devoir.

Animé par une haute idée du métier des armes, ses qualités lui permettent d'accéder au corps des sous-officiers le 1^{er} décembre 2011.

Projeté une première fois au Mali dans le cadre de l'opération Serval de juin à novembre 2013, en qualité d'adjoint au chef de patrouille en peloton d'escorte de convoi, il s'illustre par son exemplarité et sa rigueur lors de nombreuses missions au Nord-Mali.

Affecté au 511^e régiment du train le 1^{er} août 2014, il occupe les fonctions de chef de patrouille de circulation routière. Très à l'aise en situation de commandement, il est engagé sur l'opération Sentinelle de janvier à février 2015 puis au sein du groupement de circulation routière en appui du défilé du 14 juillet 2015 à PARIS.

Sous-officier de grande valeur, particulièrement expérimenté, il est projeté avec son régiment en janvier 2016 au MALI au sein du bataillon logistique de l'opération BARKHANE en qualité de chef de patrouille en peloton d'escorte de convoi.

Le mardi 12 avril, vers 09h20, un véhicule de l'avant blindé de la force BARKHANE a sauté sur un engin explosif alors qu'il faisait route vers Tessalit (Mali). L'explosion le blesse grièvement ainsi que deux autres de ses camarades et en tue un autre sur le coup. Les trois militaires blessés ont immédiatement été secourus par les équipes médicales de la force et ont été transportés à Gao. Ils ont alors été pris en charge par la structure chirurgicale militaire française installée sur cette plateforme.

Malgré les soins qui lui ont été prodigués, le maréchal-des-logis Damien NOBLET est décédé des suites de ses blessures dans la soirée du 12 avril.

Il était titulaire de la médaille d'outre-mer avec agrafes « République de Côte-d'Ivoire », « Liban » et « Sahel », de la médaille commémorative française avec agrafe Ex-Yougoslavie, et de la médaille d'argent de la Défense nationale.

Agé de 31 ans, père d'un enfant, vivant en concubinage, le maréchal-des-logis Damien NOBLET est mort pour la France dans l'accomplissement de sa mission au sein de l'opération BARKHANE.